

輝く代陽



代陽小学校は、頭を鍛えるところです
代陽小学校は、体を鍛えるところです
代陽小学校は、心を磨くところです

第12号 2025.11.19 (水)

[櫻井幸枝]

とてもとても嬉しいメールをいただきました。11/14 (金) のおひさま集会で紹介しました。

児童の素晴らしい行動を見かけました 11/5 (水)

平日、八代市内に通勤している者です。11月4日(火) 15時45分頃、松江のコスモス薬品近く(ホワイトパレス前の通り)で女子児童がポイ捨てされたゴミを拾いながら下校しているのを見かけました。

先月も同じ児童が手に持ったビニール袋に何かを入れているのを見かけたのですが、その時は拾っている姿を見ていなかったため、ゴミ拾いをしていることが確実ではなかったのです。が、昨日は落ちているペットボトルを拾い、持っていたビニール袋に入れるのを見ました。鮮やかなエメラルドグリーンのランドセルがとても印象に残っていたので同じ児童だと思います。

普通なら触りたくない他人の捨てたゴミを拾いながら帰る姿にとても感心しました。きっと彼女のご家庭の環境やご家族の関わりが素晴らしい、また代陽小学校の先生方の日頃の教育の賜物だと感じています。

毎日通るルートなので、また見かけたら直接声をかけたいところですが、このご時世なので自粛します。ぜひ彼女の素晴らしい行動を嬉しく思っている大人がいることをお伝えしたく、ご連絡した次第です。

就学時健康診断 10/15 (水)【体を鍛える】

来年4月に入学予定の年長さんが就学時健康診断のために代陽小を訪れました。先生方や5年生のお兄さん・お姉さんの言うことをしっかり聞いて行動することができました。ご入学を代陽小学校みんなで楽しみにお待ちしております。



学年レクレーション(5年) 10/17 (金)【体を鍛える】

親子でニュースポーツを楽しみました。お世話いただいた学級委員の皆様、本当にありがとうございました。



一中説明会(6年) 10/24 (金)【頭を鍛える】

一中の先生方のお話や、生徒会のメッセージを真剣に聴き、質問もしました。



秋色の図書館 10/31 (金)【頭を鍛える】

新しい本とハロウィーンの本の紹介です。



感動をありがとう！ おひさまのように燐々と光り輝いた最高の代陽っ子

11/1 (土)【体を鍛える】【心を磨く】

保護者の皆様、地域の皆様の温かいご理解、ご協力のおかげで最高の運動会をつくりあげることができました。本当にありがとうございました。

人に勇気と希望を与え、人を感動させることのできる代陽校の子供たちは本当に素晴らしいです！この運動会を通して、一回りも二回りも大きく成長したと思います。子供たちは一人一人、無限の可能性を秘めているのだなと改めて感銘を受けました。

これからも、おひさまのように燐々と光り輝く代陽っ子を温かく見守りはぐくんでいただきますようどうぞよろしくお願ひ申し上げます。

